

Région de la Capitale-Nationale

LE MINISTRE PHILIPPE COUILLARD ANNONCE DES INVESTISSEMENTS DE 12,9 MILLIONS DE DOLLARS EN HAUTE TECHNOLOGIE MÉDICALE

Québec, le 23 août 2007 – Une somme de 12 940 000 \$ sera investie cette année dans la région de la Capitale-Nationale, en vue de l'acquisition d'appareils de haute technologie médicale par les différents établissements de santé de la région. L'annonce en a été faite aujourd'hui par le ministre de la Santé et des Services sociaux et ministre responsable de la région, monsieur Philippe Couillard, qui rendait également publique l'enveloppe globale de 116,9 millions de dollars allouée aux établissements de santé de l'ensemble des régions du Québec.

« Ce genre d'équipement est absolument indispensable pour assurer des diagnostic précis, pour soutenir adéquatement la prise de décision médicale et pour garantir des soins de la meilleure qualité possible », a fait valoir le ministre.

La somme annoncée par monsieur Couillard se répartit comme suit :

- Centre hospitalier universitaire de Québec (CHUQ) : 8 850 000 \$ pour deux accélérateurs linéaires et un système de radiographie numérique à l'Hôtel-Dieu de Québec, ainsi que pour de l'équipement de chirurgie destiné aux trois hôpitaux du CHUQ;
- Centre hospitalier affilié universitaire de Québec : 270 000 \$ pour de l'équipement d'endoscopie à l'Hôpital du Saint-Sacrement et à l'Hôpital de l'Enfant-Jésus;
- Hôpital Laval : 3 105 000 \$ pour un système d'angiographie, un échographe et un système de monitoring physiologique par téléométrie;
- Centre hospitalier Robert-Giffard : 135 000 \$ pour un système de radiographie;
- Hôpital Jeffery Hale : 105 000 \$ pour de l'équipement de biochimie;
- Centre de santé et de services sociaux de Québec-Nord : 135 000 \$ pour un système de radiographie;
- Centre de santé et de services sociaux de Charlevoix : 210 000 \$ pour de l'équipement d'endoscopie;
- Centre de santé et de services sociaux de Portneuf : 130 000 \$ pour un mammographe.

« Notre région reçoit une enveloppe budgétaire importante en matière de haute technologie médicale, soit près de 13 millions de dollars sur une enveloppe nationale d'environ 117 millions. Cela s'explique notamment par la présence dans la Capitale-Nationale de plusieurs établissements hautement spécialisés à vocation universitaire, qui desservent non seulement la population de Québec, mais aussi une bonne partie de celle de l'Est du Québec », a conclu monsieur Couillard.

- 30 -

Source : Direction des communications
Ministère de la Santé et des Services sociaux

Pour renseignements : Isabelle Merizzi
Attachée de presse du ministre
de la Santé et des Services sociaux
418 266-7171